











Le Journal

Régions

Communes



Liberasys mise sur les logiciels libres









La petite entreprise installée à Soye vient de décrocher son premier appel d'offres, avec la ville de Lorient. Elle a développé pour la collectivité un système de suivi des consommations d'énergie.

L'entreprise

Liberasys est installée à la pépinière d'entreprises de Soye depuis 2015. Gautier Husson, 36 ans, en est le créateur et le dirigeant. Le créneau de la jeune société ? Proposer, à partir de logiciels libres, des solutions informatiques - et les conseils qui vont avec - aux entreprises, associations et organismes publics.

C'est à ce titre qu'elle vient de remporter un appel d'offres auprès de la ville de Lorient. L'entreprise a mis au point un programme de suivi des consommations d'énergie, à partir de logiciels libres.

« La ville de Lorient souhaitait un système de collecte et d'affichage des consommations et des productions d'énergie de ses bâtiments ; ceci dans un but d'efficacité énergétique », décrit Gautier Husson, ingénieur en électronique informatique de formation.

« Un système réutilisable »

On passera sur les détails (très techniques) du dispositif conçu par Liberasys. « Le système, sécurisé, est en test à l'école de Kermélo, indique Gautier Husson. Avec la Ville, j'ai travaillé sur l'architecture, l'ingénierie, la réalisation et la mise en place du programme. L'objectif est de disposer, avec un tel système, de plus en plus de mesures sur de plus en plus de

Puisqu'il utilise des logiciels libres, l'intérêt du programme développé par Liberasys est qu'il est « réutilisable par des entreprises ou autres structures, désireuses de suivre l'objectif de maîtrise et de diminution de leur consommation énergétique. Toute la chaîne est appropriable. »

Morbihan

12h23 Florence Parly, ministre des Armées, est

28/03 Å La Gacilly, le festival photo vaut de l'or

27/03 Attaques dans l'Aude, Marielle Beltrame : « Arnaud était un mari attentionné »

27/03 Morbihan. Hémorragie massive dans les conseils municipaux

27/03 40 ans d'histoire pour les amoureux de la

+

Ailleurs sur le Web

Contenus Sponsorisés



15 chambres d'hôtel dont le prix peut choquer

par Taboola D

ANNONCES IMMOBILIÈRES ouestfrance-immo.com

Cette initiative innovante, Gaëtan Husson a eu l'occasion de la présenter à la délégation européenne qu'il recevait dans ses locaux de Soye, la semaine passée. La visite s'est faite dans le cadre du projet européen Empower ; un projet auquel participe la ville de Lorient (comme huit autres villes lauréates).

Sa feuille de route ? Échanger les bonnes pratiques dans le but de réduire, grâce aux nouvelles technologies, les émissions de CO² des bâtiments publics.

Pour l'instant, Liberasys ne compte aucun salarié. « Peut-être que ça changera l'année prochain, précise son dirigeant. Le réseau clients s'étoffe. »



- Achetez le journal numérique du jour (1€)

Ailleurs sur le Web



Voici 5 trucs pour apprendre une nouvelle langue facilement et efficacement!



Joue pendant une minute & tu comprendras pourquoi tout le monde est accro

Vikings: Jeu en Ligne Gratuit



Contenus Sponsorisés

Si tu possèdes un PC, ne rate surtout pas ce jeu!



Les plus lus

- Jeux - Annonces

Services Ouest-France - Abonnez-vous

- Votre compte abonné - Vos privilèges abonné - La Boutique Ouest-France

- Obsèques / Dans nos cœurs

Les plus commentés

+

À 684 milliards d'euros, le Finistère vaut plus qu'Apple ! - Brest

Val-d'Oise. Une jeune fille de 17 ans enlevée sur le chemin du lycée - Val-d'Oise





https://www.ouest-france.fr/bretagne/morbihan/liberasys-mise-sur-les-logiciels-libres-5399605